



Bereits zum sechsten Mal fand am gestrigen Sonnabend der 50-km-Lauf „Run-2-Feuerzangenbowle“ statt. Ursprünglich ein Freundschaftslauf zwischen Wolfenbütteler und Berliner Langstreckler, wurde es jetzt zu einem Spendenlauf und ein Lauf, um Nachwuchs für den Ultralauf zu gewinnen. Die Strecke gestern führte vom BS Hauptbahnhof über BS Weihnachtsmarkt, Teile Ringleis, Südsee, Leiferde, Groß Stöckheim, Fümmelsse-Terrassen zum Wolfenbütteler Weihnachtsmarkt. Als Belohnung gönnten sich alle ein Heißgetränk am Stand.